
ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO CIENTÍFICO  DEL ÁREA QUÍMICA  MIÉRCOLES 22 DE ABRIL DE 2009   Presentes: Dres. David González, Carmen Rossini, Ana Rey, Sonia Rodríguez, Julia Torres, Lic. Lorena Martínez   1) ENTREGA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR  Aprobada sin modificaciones (unanimidad 6/6)   2) ASUNTOS DEL ÁREA  a. El Consejo recibe la vista de las Coordinadoras de los Cursos PEDECIBA por las sub-áreas Analítica Inorgánica, Bioquímica y Orgánica, Dras. María H. Torre, Laura Franco Fraguas y Valeria Schapiro respectivamente. La Dra. Torre informa que los Cursos Principios de Radioquímica y 
Profundización en Química Analítica se encuentran en condiciones de ser dictados el próximo semestre. La Dra. Schapiro informa que el módulo práctico se encuentra en condiciones de ser dictado el próximo semestre. La Dra. Franco Fraguas informa que actualmente está en la etapa de consulta con los investigadores y que por lo tanto podría responder en el plazo de un mes si el módulo Proteínas se encuentra en condiciones de dictarse en el próximo semestre. El Consejo queda entonces a la espera de la confirmación de fechas para el comienzo de estos cursos y resuelve realizar una instancia de preinscripción a efectos de conocer el número de posibles interesados. Asimismo, el Consejo resuelve que el apoyo económico para la realización de estos cursos será administrado por el encargado de cada curso. (unanimidad 6/6)  b. El Consejo toma conocimiento del informe presentado por la Comisión Técnica de Posgrado y por tanto resuelve:  -aceptar la inscripción a la carrera de Posgrado de los estudiantes Virginia Ferrari, Marianne Barquet, Andrés Pérez, Andrés Cuña, Lucía González y Beatriz Munguía. -aceptar la inscripción a la carrera de Posgrado (Maestría) de la estudiante Carolina Sellanes. -solicitar a la estudiante Cecilia Maldonado una ampliación del plan de trabajo. (unanimidad 6/6)  



c. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por la I.Q. Beatriz Sienra en la que comunica su renuncia como investigadora del área Química. El Consejo resuelve hacer llegar a la I.Q. Sienra una nota de agradecimiento. (unanimidad 6/6)  d. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por el Q.F. Roberto Carraro y ve con agrado su interés de continuar en el Programa y de finalizar sus estudios de Doctorado a fines del año 2010.  En relación a su solicitud de licencia durante los años 2007 y 2008, el Consejo entiende que no es pertinente en esta oportunidad, ya que la misma debió ser solicitada en su momento.  El Consejo desea recordar al estudiante que dados los antecedentes, la fecha informada para la finalización de sus estudios, será tomada como límite para el PEDECIBA Química para la defensa publica del trabajo de Doctorado. (unanimidad 6/6)  e. El Consejo estudia la propuesta de contrato de ayudante de investigación.  f. La Dra. Ana Rey, integrante del Comité organizador del Primer Encuentro Nacional de Ciencias Químicas (ENAQUI), informa que la fecha para la realización del encuentro ha cambiado y que se realizará en la semana del 7 al 11 de diciembre. El Consejo resuelve comunicar la realización del evento a la Comisión Directiva del Programa. (unanimidad 6/6)  g. El Consejo toma conocimiento del cronograma propuesto por la Comisión de reevaluación de los investigadores del área. (unanimidad 6/6)  h. El Consejo resuelve postergar la consideración del presupuesto 2009 para la próxima sesión. (unanimidad 6/6)  i. El Consejo resuelve realizar un llamado a Cursos de Profundización para el año en curso, con fecha de cierre 15 de mayo de 2008. Podrán presentarse además aquellas actividades ya realizadas. (unanimidad 6/6)   3) INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA  a. Presupuesto 2009.   4) VARIOS  


